



ほけんだより 7月号

令和4年7月号
すくすくどろんこの会
もばら空と杜のこども保育園
統括看護師：山口 友恵
看護師：齋藤 真由美
木曾 瞳

暑い日が続くようになり、熱中症が心配な時期となりました。急激に気温が上がった日は特に注意が必要です。普段からの外遊びで身体を鍛え、喉がかわいていなくても水分をこまめに摂取するようにしましょう。園では、環境省から配信されている暑さ指数をチェックしながら、外遊びを行っていきます。



歯科健診のお知らせ

健診の1週間前にお手紙を配布します。
ご確認ください。

7月7日（木）9時30分～
らいおん・ぱんだ
きりん・こぐま

7月14日（木）13時～
ぞう・こうま・こあら
こじか・うさぎ・ひよこ

※当日は『新型コロナウイルス感染拡大防止のための確認書』を必ず持参してください。
健診2日前に配布いたします。

夏に気を付けたい感染症

ヘルパンギー

突然の高熱が数日続く。喉の痛み、口や喉に白っぽい水ぶくれができる痛む。



手足口病

口の中に発疹ができ、痛むため飲食をいやがる。手の平、足の裏などに水疱ができ、発熱することもある。



咽頭結膜熱(プール熱)

アデノウイルスによる感染症。高熱が続き、喉の痛み、目の充血やかゆみなど結膜炎のような症状も出る。うつりやすいため、家族みんなでこまめに手を洗い、タオルの共用はやめましょう。



流行性角結膜炎(はやり目)

アデノウイルスによる感染症。目が腫れ、充血し、目やにや涙が出る。タオルの共有はやめましょう。



△皮膚のケア△

子どもは新陳代謝が活発で、たくさん汗をかきます。放っておくと皮膚（ひふ）のトラブルにもつながるので、体を清潔にして快適な毎日を送れるようにしましょう。下記の他に濡れタオルで優しく拭き取ることも効果的です。



汗をかいたら、こまめにシャワーを浴びましょう。



お風呂上がりは、バスタオルでしっかり体を拭きましょう。あせもができるている時は、上から優しく押さえて水気を取ります。



乳児には、お風呂上がりの清潔な状態で、保湿クリームをつけましょう。

